



**Pflegekräfte
wertschätzen**

**Professionelle Pflege
ermöglichen**

Mehr auf www.al-kayal.de

GUTE ARBEIT - GUTE PFLEGE

Radikal vernünftig bedeutet in der Pflegepolitik, Pfleger*innen die Anerkennung zu geben, die sie verdienen. Das heisst, bessere Arbeitsbedingungen, eine angemessene Bezahlung und ein Ende der Privatisierung des Gesundheitswesens. Diese Wertschätzung ist überfällig.

- Verpflichtende Mindestpersonalschlüssel durchsetzen und kontrollieren
- Pflegeinfrastruktur fördern & ausbauen
- Keine Privatisierung von Pflegeheimen und Krankenhäusern

 info@al-kayal.de

 0157/36732299

 fb.com/alkayalspd

 @alpakayal

DAS WICHTIGE JETZT

